

ABSTRAK

Nurfida Safira (2023). Asuhan Keperawatan Keluarga Pada Pasien *Chronik Kidney Disease* Dengan Masalah Kesiapan Peningkatan Koping Keluarga Di Wilayah Kerja UPTD Puskesmas Pekan Heran. Karya Tulis Ilmiah Studi Kasus, Program Studi DIII Keperawatan, Jurusan Keperawatan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Riau. Pembimbing (I) Ns. Novita Kusumarini, M.Kep (II) Ns. Elmukhsinur, S.Kep., M.Biomed.

Chronik Kidney Disease (CKD) atau gagal ginjal kronik merupakan kondisi kemunduran fungsi ginjal yang terjadi secara progresif dan Irreversibel. Kesiapan peningkatan koping keluarga yaitu pola adaptasi anggota keluarga dalam mengatasi situasi yang dialami subjek secara efektif dan menunjukkan keinginan serta untuk meningkatkan kesehatan keluarga dan klien. Jumlah kasus gagal ginjal kronik pada tahun 2021 berjumlah terdapat 7 orang yang mengunjungi UPTD puskesmas pekan heran untuk meminta surat rujuk ke ruang hemodialisi untuk cuci darah sebesar 7 orang, pada tahun 2022 ada 5 orang yang berkunjung. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk melakukan asuhan keperawatan pada penderita chronic kidney disease dengan masalah kesiapan peningkatan koping keluarga yang dilakukan selama 6 hari. Hasil penelitian menunjukkan bahwa status koping keluarga pada subjek membaik setelah dilakukan asuhan keperawatan keluarga. Saran untuk peneliti selanjutnya mampu menemukan faktor lain yang menyebabkan timbulnya masalah kesiapan peningkatan koping keluarga pada pasien chronic kidney disease.

Kata Kunci: Asuhan Keperawatan Keluarga, CKD

ABSTRACT

Nurfida Safira (2023). Family Nursing Care for Patients with Chronic Kidney Disease with the Problem of Readiness to Improve Family Coping in the Working Area of the UPTD Puskesmas Pekan Heran. Case Study Scientific Writing, Nursing DIII Study Program, Nursing Department, Riau Ministry of Health Health Polytechnic. Advisor (I) Ns. Novita Kusumarini, M.Kep (II) Ns. Elmukhsinur, S.Kep., M.Biomed.

Chronik Kidney Disease (CKD) atau gagal ginjal kronik merupakan kondisi kemunduran fungsi ginjal yang terjadi secara progresif dan Irreversibel. Kesiapan peningkatan coping keluarga yaitu pola adaptasi anggota keluarga dalam mengatasi situasi yang dialami subjek secara efektif dan menunjukkan keinginan serta untuk meningkatkan kesehatan keluarga dan klien. Jumlah kasus gagal ginjal kronik pada tahun 2021 berjumlah 7 orang yang mengunjungi UPTD puskesmas pekan heran untuk meminta surat rujuk ke ruang hemodialisis untuk cuci darah sejumlah 7 orang, pada tahun 2022 ada 5 orang yang berkunjung. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk melakukan asuhan keperawatan pada penderita penyakit ginjal kronis dengan kesiapan masalah peningkatan coping keluarga yang dilakukan selama 6 hari. Hasil penelitian menunjukkan bahwa status coping keluarga pada subjek membaik setelah dilakukan asuhan keperawatan keluarga. Saran untuk peneliti selanjutnya mampu menemukan faktor lain yang menyebabkan timbulnya masalah ketahanan peningkatan coping keluarga pada pasien penyakit ginjal kronis.

Keywords: Family Nursing Care, CKD